
23 Pièces

560 m²

Réf. 11075

2 968 000 €

La Roque-sur-Pernes
Maison à vendre (84210)
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Vente  -  La  Roque  sur  PernesPropriété  datant  du  XIIe  siècle  où  ses

origines  remontent  au  Templier,  nichée  dans  un  environnement

totalement  préservé,  le  Parc  naturel  régional  du  Mont  Ventoux,à  deux

pas  du  charmant  village  de  La  Roque  sur  Pernes.  Au  cœur  d'une

parcelle  de  plus  de  1.9ha,  le  calme  est  absolu,  l'environnement

privilégié, l'ensemble offre des vues champêtres d'une rare sérénité, le

lieu  rêvé  pour  s'apaiser  et  se  reconnecter  à  la  nature.  Après  avoir

sillonnée  un  chemin  bordé  de  chênes,  sur  quelques  centaines  de

mètres, on arrive à l'entrée de la propriété délimitée par un mur de ...

For Sale - La Roque sur PernesProperty dating from the 12th century, with origins

dating back to the Templars, nestled in a totally unspoilt setting in the Mont Ventoux

Regional  Nature Park, just  a stone's throw from the charming village of  La Roque

sur  Pernes.  In  the  heart  of  a  plot  of  over  1.9  hectares,  the  peace  and  quiet  is

absolute,  the  environment  privileged,  the  ensemble  offers  rural  views  of  rare

serenity,  the ideal  place to relax and reconnect  with  nature.  After  following a path

lined  with  oak  trees  for  a  few  hundred  metres,  you  arrive  at  the  entrance  to  the

property, bounded by a ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES
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